

# Jugendrotkreuz Grünstadt: Sieger in Erste Hilfe

Auch in diesem Jahr fanden wieder die Rotkreuz-Erlebnistage, kurz Rokets, statt. JRK- und DRK-Gruppen aus ganz Rheinland Pfalz sowie Gastgruppen aus Hessen und dem Saarland trafen sich vom 28. bis 30. August in Remagen um den diesjährigen Landeswettbewerb zu bestreiten.

In den Bereichen Spiele ohne Grenzen sowie Erste Hilfe mussten sich die beiden Gruppen aus Grünstadt beweisen.

Die Gruppen mussten Erste Hilfe bei einem Grillunfall leisten. Dort galt es einen Kleiderbrand zu löschen, zwei Personen mit starken Verbrennungen zu versorgen und sich um drei Angehörige mit einem Schock zu kümmern.

Des Weiteren wurde ein Vorfall mit einem stark blutenden Hundebiss dargestellt. Der Hundehalter erlitt einen Asthmaanfall und eine umstehende Person erschrak und verlor die Kontrolle über sein Modellflugzeug. Dieses stürzte ab und er erlitt Verbrennungen.

Beim Abladen von Kisten stürzten diese auf zwei Arbeiter. Einer der beiden erlitt eine Unterschenkelfraktur, der andere eine Schulterprellung. Ein dritter, umstehender Helfer erlitt einen Schock und musste betreut werden.

In der Fußgängerzone kletterte ein Jugendlicher auf einen Baum. Er

stürzte herunter und traf eine weitere Person. Der Jugendliche erlitt einen Bruch und der Passant eine Kopfplatzwunde. Der Großvater des Jugendlichen stand unter Schock und wurde reanimationspflichtig.



vorne v. l. n. r.: Yannik Eicher, Carolin Drechsler, Felix Bissinger, Thorsten Henninger, Andreas Bär und Kai Falke

hinten v. l. n. r.: Natascha Fink, Isabell Balzer, Jennifer Höfle, Lia Balzer, Benjamin Töbich und Anja Töbich

Im Bereich Spiel ohne Grenzen mussten ebenfalls verschiedene Aufgaben gelöst werden. Die Gruppen mussten aus verschiedenen Materialien eine Trage bauen, ein

Rätsel lösen, eine Decke wenden und gleichzeitig Fragen beantworten sowie ein Memory mit anschließendem Rätsel lösen.

Beide Gruppen meisterten diese Aufgaben großartig und konnten sich über folgende Platzierungen freuen: Aktiver Dienst des Deutschen Roten Kreuzes Spiel ohne Grenzen Platz 5, Erste Hilfe Platz 10. Herzlichen Glückwunsch. Die

Jugendrotkreuzgruppe Spiel ohne Grenzen Platz 6 und Erste Hilfe Platz 1. Die JRK Gruppe wurde somit Landessieger im Bereich Erste Hilfe. Auch hier Herzlichen Glückwunsch.

## **Info Rotes Kreuz:**

***Die Jugendrotkreuzler für sechs bis acht Jährigen treffen sich mittwochs von 17:00 Uhr bis 18:00 Uhr.***

***Die mittlere Altersklasse der neun bis zwölf Jährigen trifft sich donnerstags von 17:00 Uhr***

***bis 18:00 Uhr und 18:00 Uhr bis 19:00 Uhr.***

***Die älteren ab 13 treffen sich mittwochs in der Zeit von 18:15 Uhr bis 19:45 Uhr.***

***Übungsstunden der aktiven Helfer ab 16 Jahren ist ebenfalls mittwochs von 19.30 Uhr bis 20:30 Uhr.***

***Bei Interesse weitere Infos unter Tel.: 06359-5040***